



MAÑANA, ENTREGA DEL PAQUETE ECONÓMICO

Se necesita una reforma fiscal: Monreal

Se requiere un mayor esfuerzo de los que más tienen, asegura el líder de los diputados morenistas

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El jefe de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, afirmó que "México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto" y que en ésta se requerirá "un mayor esfuerzo de los que más tienen".

El reconocimiento de que esa medida será necesaria fue parte del anuncio del líder parlamentario de que la defraudación fiscal sería excluida del nuevo catálogo de delitos que ameritarán prisión preventiva oficiosa.

"No fue fácil, no fue fácil, porque muchos de nosotros creemos, en Morena, en el PT, y en el Verde, que México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto", soltó en seguida el líder de la mayoría legislativa.

"Porque la distribución de la riqueza y la sociedad igualitaria a la que aspiramos re-

"Porque la distribución de la riqueza y la sociedad igualitaria a la que aspiramos requieren de un mayor esfuerzo de los que más tienen. Ésa es nuestra filosofía: la progresividad fiscal. Y vamos a llegar a ella con justicia, con igualdad y con equidad", adelantó.

Estas declaraciones de Monreal ocurren en la víspera de que la Secretaría de Hacienda entregue, mañana, en San Lázaro el paquete económico 2025, con el encargo de ordenar el déficit fiscal.

El martes, al comparecer ante la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, el secretario del ramo, Rogelio Ramírez de la O, dijo que "hay total conciencia en el gobierno en el más alto nivel de cuál es la realidad de los recursos".

**EL DATO****Déficit**

Según la SHCP, México estaría registrado un déficit fiscal estimado en 5.9% del PIB, con la solicitud a los diputados de que sea reducido a menos de 4%.

Cuestionado respecto a la viabilidad de una reforma fiscal, el funcionario comentó "esa pregunta la va a contestar la Presidenta de la República, porque yo tengo que darle a ella la prioridad de que lo anuncie, en el momento que lo considere oportuno, pero yo ahorita lo que les puedo asegurar es que hay conciencia".



Foto: Cuartoscuro

Los diputados de Morena Alfonso Ramírez Cuéllar y Ricardo Monreal, durante la sesión de ayer.